令和6年9月3日



梨園



学校教育目標 なかよく かしこく たくましく ~かかわりながら~

学校 HP QR コード ほぼ毎日更新!

元気・やる気・根気 3つの気持ち 3ッキーで頑張る子 校長 小久保 崇

生きる力を育む 2 学期に

夏休み中は事件、事故の報告がなく安心しました。昨日の夏休み明けの全校朝会で、7月に話した「一つでもできることを増やそう」の確認をしました。

2 学期は体験活動が充実できる時期です。校外学習をはじめ、農作物の収穫、調理、生物の観察、音楽活動、 読書など暑さで制限されてできなかったことを含め、様々な活動に取り組みます。その全てが子供たちの成長に つながり、生きる力となるはずです。今後も学校へのご支援、ご協力をよろしくお願いします。

夏休み明け全校朝会

校長先生は宣言通り、ギター演奏を披露しました。どんな曲を披露したのか、お子さんに確認してみてください。曲の歌詞は二つの文字○○だけです。

もう一つ話した、オリンピックはどんな競技に興味をもったでしょうか。バスケットボールは男女と もに残念でしたが、小さくても対等にできることを少し証明したかと思います。

柔道はメダルを多く獲得しましたが、判定の基準が難しいと思いました。いずれにせよ、スポーツは 「攻めることが重要」と、改めて感じました。ちなみに全日本柔道連盟強化委員長の金野君は校長先生 の高校時代、同じクラスの出席番号が一つ後ろの同級生です。







来年の準備

水泳学習が終わったプールは自然の宝庫です。来年ギンヤンマのヤゴを数多く確保するために、刈り取った雑草を浮かべました。ギンヤンマは草などにつかまって、茎などに産卵するのです。来年度は小さいヤゴだけでなく、大きなギンヤンマをたくさん採取したいですね。草を投入した翌日にはギンヤンマが産卵しに来ました。(写真左・産卵中 写真右は投入した草)







水族館の魚たち

夏休み中に水族館のメダカや金魚が大きくなりました。希望者にプレゼントします。後日、手紙を配付しますので、お子さんと相談してみてください。(これを読んだ地域の方も 0K ですので、電話をください)







行事予定 【今月の生活目標 進んであいさつをしよう】

	日曜日 行事予定 日曜日 行事予定					
日	唯口	行事予定	П	唯口	行事予定	
1	П		16	月	敬老の日	
2	月	全校朝会 家庭学習ウィーク	17	火	朝清掃 全校道徳の日 たてわりの日	
3	火	給食開始 身体測定 委員会活動	18	水		
4	水	3年梨園見学 5年脊柱側弯検査	19	木	6年修学旅行(日光方面) SC来校日	
5	木	わんぱくの森活動日	20	金	6年修学旅行(日光方面)	
6	金	登校指導	21	土		
7	±	市川市児童生徒科学展(現産館)	22	田	秋分の日	
8	日	市川市児童生徒科学展(現産館)	23	月	振替休日	
9	月		24	火	代表委員会あいさつ運動 朝清掃	
10	火	3年校外学習(市内巡り) 朝清掃	25	水		
11	水	定例研 4校時日課	26	木	5年 夢の教室③④ わんぱくの森活動日	
12	木	学習参観・懇談会(Teams) わんぱくの森活動日	27	金		
13	金	登校指導	28	±		
14	土		29	日		
15	Ш		30	月	家庭学習ウィーク	

お知らせ

◆通知表の所見欄について

前期の通知表の所見欄を廃止することにしました。生活、学習の様子については、7月の個人面談でお伝えすることができるからです。しかし、相談、問い合わせ等はいつでも受け付けていますので、遠慮なくご連絡ください。後期の所見欄は今まで通り記載します。

◆夏休みは研修の機会

職員は夏休み中に様々な場所に出向き、研修を受け知識や技能を高めています。 校内では市川市教育委員会義務教育課の方を講師に「不祥事防止研修会」を行いました。



